



—Foto de LA PRENSA, por Morales.

**AVANZAN TRABAJOS.** La ampliación de la Carretera Panamericana prosigue con toda celeridad, según informaron en San Miguel voceros de Obras Públicas. Como se puede notar, el tramo entre la población de Lolotique se está llevando a

cabo sin ninguna interrupción. Unidades de la Fuerza Armada de la 3a. Brigada Militar de San Miguel, mantienen permanentemente patrullaje en la zona, a efecto de que los trabajos no sean obstaculizados por los terroristas.

## Decreto ordena clausura de cantera 'El Refugio'

Dar cumplimiento al Decreto por medio del cual se ordena clausurar definitivamente la explotación de la cantera "El Refugio", propiedad de la Sociedad "Belloso, S.A.", solicitan los vecinos de la Colonia El

Matazano.

Según expresan miembros de la Asociación Comunal Reparto Bosques del Matazano, el Comité Nacional de Defensa Civil de la República de El Sal-

—Pasa a la página 7—

## Ayuda a 300 familias dan trabajadores E.U.

Más de 300 familias serán favorecidas con el plan de donativos para la construcción de viviendas a los damnificados del terremoto, con ayuda recibida de trabajadores de los Estados Unidos.

Así lo informó ayer el señor Cristóbal Alemán Alas, del Comité Interamericano

de Derechos Humanos y Sindicales, con sede en la Unión Nacional Obrero Campesino UNOC.

Es satisfactorio, afirmó, para los trabajadores salvadoreños, recibir la solidaridad de los trabajadores norteamericanos, quienes nos han enviado ayuda

—Pasa a la página 8—

### De Usulután

## Resolverles problema de agua piden a ANDA

(Usulután). Numerosos vecinos del cantón El Palmiral, tuvieron el miércoles anterior una reunión urgente con las autoridades del departamento, para tratar, por las vías legales, el grave problema del agua, que se viene dando desde hace más de un año.

Afirman los quejosos, que poco tiempo después de pasar a manos de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), los habitantes de la población de Gualache se dieron a la tarea de irles quitando el servicio de agua, ya que en ese lugar está la fuente, que desde tiempos remotos

abastece al mencionado cantón y al caserío Las Trancas y lugares intermedios del líquido indispensable con que se benefician unas 700 personas.

El problema se ha venido acentuando últimamente, a tal grado, que ahora los pobladores de Gualache, que se dicen dueños de mencionada fuente, han cortado de plano la cañería y el agua no llega a la parte sur, o sea a los lugares afectados. Este atentado tiene todas las características de un sabotaje criminal, ya que daña profundamente a hombres, mujeres y niños, quienes desde que

—Pasa a la página 7—

## 295 mil vacunados en segunda jornada

Un total de 295 mil 44 personas fueron vacunadas, durante el segundo día nacional de vacunación el pasado 1º de marzo, informa el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social.

En la jornada, se dice, participaron más de 6 mil voluntarios de todos los sectores y la colaboración de clubes de servicio, y organismos nacionales como internacionales.

En el total mencionado aún falta el reporte de 18 puestos, de los mil 765 instalados en todo el país y a través de los cuales se realizan acciones de promoción

de supervivencia infantil, orientación, inmunización antipolio —previo adiestramiento— y cuyo voluntariado refuerza al personal de salud.

Del total informado, el 12 por ciento lo constituyen menores de 2 años con un total de 35 mil 737 niños vacunados; el 9 por ciento corresponde a menores de entre 2 y 4 años de edad con un total de 28 mil 232.

Los niños menores de 5 años vacunados en esta segunda jornada fueron 63 mil 969 que representan el 21 por ciento con rela-

—Pasa a la página 28—

# Resultados positivos de nuevas tácticas militares

Resultados positivos ha obtenido la Fuerza Armada, al poner en práctica nuevas tácticas militares, informa el Gral. Adolfo O. Blandón, Jefe del Estado Mayor Conjunto.

Manifestó que al hacer un balance de la situación militar que impera en el país, se observa una moral muy alta entre los efectivos del Ejército, y ésta es resultante de las nuevas tácticas empleadas en el campo de batalla.

De no ser así, agregó el Gral. Blandón, el alto mando de la Fuerza Armada no hubiera ordenado que se lleven a cabo las

sels operaciones de contrainsurgencia que actualmente se realizan en los departamentos paracentrales de San Vicente y Chalatenango y los orientales de San Miguel, Morazán y La Unión, donde las unidades que operan han sido adiestradas para atacar a los grupos terroristas, bajo diferentes lineamientos.

Una de esas tácticas, que ha dejado resultados del todo positivos a favor de la Fuerza Armada, agregó, es desarticular a los grupos clandestinos armados, atacándolos por la retaguardia y no dejándolos

—Pasa a la página 8—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

**CAPITAL POR UN DIA.** La alcaldesa de Antiguo Cuscatlán, Srta. Angela Reynosa, derecha, recibe de manos de la Srta. María Cecilia Linares, la notificación oficial de que esa población ha sido designada capital de la República por un día, el 27 de marzo del corriente año.

## El Turismo es fuente de divisas para Israel

El turismo es una fuente importante de divisas extranjeras para Israel. Más de un millón de personas por año visitan el país, generando ingresos brutos de unos mil millones de dólares. La mitad de los turistas proceden de Europa, el 33 por ciento de Norteamérica y el 17 por ciento restante proviene de otras partes del mundo. El número total incluye a unas 300,000 personas que llegan

todos los años como peregrinos o formando parte de giras por Tierra Santa, así como también a más de 100,000 visitantes de los

—Pasa a la página 8—

## Centro Traumatología financiará Puerto Rico

Un Centro de Traumatología y Ortopedia en el Hospital San Rafael, de Santa Tecla, se construirá con fondos recaudados mediante colecta en Puerto Rico, a raíz del terremoto del pasado 10 octubre.

El acta de compromiso fue firmada por el secreta-

rio de Estado de Puerto Rico, Dr. Héctor Luis Acevedo, en su capacidad de co-presidente del Comité Pro Ayuda a El Salvador, y por el viceministro de Relaciones Exteriores, Lic. Joaquín Alexander Maza Martelli, en ceremonia es-

—Pasa a la página 28—

## Eligen la directiva de Corp. Municipalidades

El alcalde de San Salvador y la alcaldesa de Cojutepeque, fueron designados presidente y secretaria, respectivamente, de la Corporación de Municipalidades.

Durante el desarrollo del Primer Congreso de las

262 municipalidades de todo el país, en donde se establecieron mecanismos para fortalecer las reformas municipales, quedó integrada la primera junta directiva de la mencionada Corporación.

—Pasa a la página 5—

## Proyecciones y fines de la organización FIPRO

Con el propósito de conocer cuáles son las proyecciones y propósitos de la institución que se identifica como FIPRO, hemos entrevistado al señor Alejandro Francisco Rivas.

Dicho señor, quien es el Vicepresidente de la Fundación Industrial de Prevención de Riesgos Ocupacionales, conocida como FIPRO, responde a nues-

tras preguntas en la siguiente forma:

¿Cuáles son los objetivos de FIPRO?

—Fomentar en los Centros de Trabajo del país, la práctica de medidas tendientes a lograr la Prevención de Riesgos Profesionales, mejorando las condiciones en que los trabajadores desarrollan sus labo-

—Pasa a la página 8—



**FUSILES EN "TATU".** Estos dos soldados del Destacamento Militar No. 4, sacan de un "tatú" parte de los veinte fusiles de grueso calibre, localizados en el cantón Los Ventura, situado en la com-

prensión de Yoloalquín, departamento de Morazán. En es acción, enmarcada en la operación de contra-insurgencia "Héroes del 13 de Mayo", también fueron incautadas granadas para mortero de 81 mm., explosivos y otros pertrechos bélicos.